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 会議・打合せ・視察顛末書 

 記 録 者 石山 駿 

決裁 

市 長 副市長 教育長 部 長 次 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

         

件 名 令和５年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会 

年 月 日 令和５年８月２３日（水）午後２時００分～午後２時２５分 

場 所 龍ケ崎市役所附属棟１階第２会議室 

出 席 委 員 大古輝夫教育長、根本勇一教育長職務代理者、野中浩委員、山﨑麻里委員 

欠 席 委 員 膳法亜沙子委員 

傍 聴 者 １名 

出 席 者 

 教育部長                中村 兼次 
 次長                  大堀 敏雄 
 教育総務課長              名島 正博 
 文化・生涯学習課長           国松 美浩 
 指導課長補佐              山中 久美子 
 教育センター所長            熊澤 つむぎ 
 学校給食センター所長          岩井 務 
 教育総務課長補佐            海老原 弘一 
 教育総務課教育総務グループ主幹     石山 駿 

議 事 日 程 

１ 開 会 
２ 前回会議録の承認 
３ 教育長報告 
４ 議 事 
  議案第１号 令和４年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する点検評価報告書の 
       提出について 
  報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和５年度龍ケ崎市一般

会計補正予算案（第４号）について） 
５ 閉 会 

 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 
 

（１）開会 
委員の皆様、本日は、お忙しいところをお集まりいただき、ありがとうございま

す。 
今回の教育委員会定例会を開催するに当たりまして、会議を傍聴したい旨、１名

の方から申出がありましたので、委員の皆様にお諮りしたいと思います。本日の議
事は、議案１件、報告１件の審議が予定されておりますが、公開として傍聴を許可
してよろしいでしょうか。 
 
異議なし。 
 
それでは、本日の会議については、公開といたします。傍聴される方の入場をお

願いいたします。 
 

（傍聴人入場） 
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教 育 長 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

根 本 委 員 
 
 
 
 
 
 
 
 

傍聴される方にお願いを申し上げます。傍聴に際しましては、教育委員会会議傍
聴人規則に従いまして、会議中は御静粛にお願いいたします。 
 本日は、膳法委員が欠席されていますが、定足数に達しておりますので、令和５
年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。 
 
（２）前回会議録の承認 
 はじめに、７月に開催した定例会の会議録の承認を行います。会議録につきまし
て、原案のとおりでよろしいでしょうか。 
 

異議なし。 
 
それでは、会議録について、原案のとおり承認いたします。 

 
（３）教育長報告 
続きまして、教育長報告をさせていただきます。 

（夏の交通事故防止県民運動街頭キャンペーン、令和５年度茨城県市町村教育長協
議会夏期研修会、市議会全員協議会、教職員定期健診、学校閉庁日、大宮小学校統
合に関する地区説明会、令和５年度第１回龍ケ崎市社会教育委員会議、馬場台第２
遺跡・八幡作遺跡発掘調査遺物展、第２回龍ケ崎市偉人マンガ作成事業検討会議、
令和５年度第１回龍ケ崎市図書館協議会、令和５年度龍ケ崎市青少年相談員全体研
修会、埋蔵文化財巡視、令和５年度第１回龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会会議、
令和５年度第１回「二十歳のつどい」運営委員会、埋蔵文化財所在の有無照会、諸
帳簿検閲・学力向上に関する面談、夏季研修講座「道徳教育」「算数教育」、非核平
和推進事業に係る長崎への中学生派遣事業、市教育研究会夏季研修会、教育支援委
員会、英語プレゼンテーションフォーラム県南大会、教育相談希望研修講座、特別
支援教育希望研修講座、全国適応指導教室・教育支援センター等連絡協議会、市民
講座「家庭で行うカウンセリングの進め方」、新学校給食センター稼働に伴う説明会、
新学校給食センター稼働に係る物資納入等説明会、龍ケ崎市学校給食センターオー
プニングセレモニー） 
 
私からの報告は、以上でございます。委員の皆様から御質問等がございましたら、

お願いいたします。 
    
 特になし。 
 
（４）議案第１号 令和４年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する点検評価報告書
の提出について 
 それでは議事に入ります。議案第１号「令和４年度龍ケ崎市教育委員会の事務に
関する点検評価報告書の提出について」事務局から説明をお願いします。 

 
（教育総務課長 議案第１号について説明） 
 

 ただいま、議案第１号について説明がありましたが、これについて御意見等がご
ざいましたら、お願いいたします。 
 
 ひとつの意見としてよろしいですか。文化芸術の場ということで、行事の精選に
より市内の音楽祭が取りやめになったとありますが、音楽や絵画などの芸術的なも
のを鑑賞する機会を与えるということも大切ではないかなと思います。運動系の事
業に関しては、かなり力を入れています。しかし、芸術的なものに関しては、運動
的なものに比べると消極的な傾向にありますので、そういったことも現場の先生方
にも考えていただけるといいかなと思います。芸術的なものについても大切である
と御理解いただきたい。学識経験者からの意見で、「文化芸術活動の場がコロナ禍で
中止や延期となったものが多い」とあるので、ひとつ意見を述べさせていただきま
した。 
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教 育 長 
 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 

教 育 長 
 
 

野 中 委 員 
 
 

教育総務課長 
 
 

教 育 部 長 
 

野 中 委 員 
 

教 育 長 
 
 

全 委 員 
 

教 育 長 
 

教 育 長 
 
 

事 務 局 
 
 
 

教 育 長 

 はい。御意見として頂戴いたします。 
 そのほかいかがでしょうか。よろしいですか。それでは、採決に移ります。議案
第１号について、原案のとおり決することに御異議ありませんか。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認め、議案第１号については、原案のとおり可決されました。 
 
（５）報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和５年度龍ケ崎市一
般会計補正予算案（第４号）について） 
 続いて、報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（令和５年度龍ケ崎
市一般会計補正予算案（第４号）について）」事務局から説明をお願いします。 

 
（次長 報告第１号について説明） 
 

 ただいま、報告第１号について説明がありましたが、これについて御意見等がご
ざいましたら、お願いいたします。 
 
 城ノ内小学校スクールバス運行業務委託契約の債務負担行為補正ですが、期間が
令和５年度から令和８年度までとなっているのは、４年間の契約ということですか。 
 
 契約は令和６年度から８年度までの３年間です。債務負担行為を設定し、契約事
務を行うために令和５年度となっています。 
 
 国土交通省に申請するのに時間がかかるため、手続だけ先に進めるものです。 
 
 分かりました。 
 
 そのほかいかがでしょうか。よろしいですか。それでは、採決に移ります。報告
第１号について、原案のとおり承認することに御異議ありませんか。 
 
 異議なし。 
 
 異議なしと認め、報告第１号については、原案のとおり承認されました。 
 
 本日の議事は以上ですので、これで閉会したいと思います。最後に、事務局から
連絡事項がございます。 
 
 次回以降の会議の日程についてお知らせします。９月の定例会が、９月２７日
（水）、１０月の定例会が、１０月２５日（水）を予定しています。いずれも時間は
午後２時からを予定しています。よろしくお願い申し上げます。以上です。 
 
 何か御質問はありますか。それでは以上をもちまして、本日の会議を終了させて
いただきます。お疲れ様でした。 
 
 
【議決事項】 

  議案第１号 令和４年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する点検評価報告書の 
       提出について 
  報告第１号 専決処分の承認を求めることについて（令和５年度龍ケ崎市一般

会計補正予算案（第４号）について） 
 
【会議録調製年月日】 
 令和５年８月２９日 
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【会議録調製者】  
 龍ケ崎市教育委員会事務局 教育総務課 主幹 石山 駿 
 

 龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により、この会議録を
調製させ、署名する。 
                     教育長  大 古 輝 夫 

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


